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【会 長】石川 泉 

【副会長】尾崎 功 

【幹 事】奥田功次 

【副 SAA】吉原孝好 

【点 鐘】  会長 石川 泉会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」       

【ビジター】 東松山RCパスト会長 米山真澄様 

       東松山RC副会長   岩木京子様 

3.会員間に意識のギャップ(ロータリーの理解に

幅がありすぎる)があります。 

4.親睦の機会が少ない(例会だけでは限界がある

懇親会を推奨するものではありせんが？) 

5.奉仕活動がマンネリ化してやらなければならな

い決まった継続活動が多く、単年度制が生かされて

いません。 

まだまだ沢山の事がありますが、無い物ねだりは

これくらいにして、もう一度、[ロータリークラブ

とは]をみんなで考える時期に来ているのではない

でしょうか？ロータリークラブは世界で良いことを

する団体です。鈴木ガバナーの言葉です。 

事業の継承にしても同じ事だと思います。継がせ

たい家業、いや、継ぎたい家業にすべきだと思いま

す。楽しく先代が仕事をしている後姿、ロータリー

もここに行き着きたいものです。 

青年会議所の賀詞交換会に行ってまいりました。

若い方々の元気を沢山いただいてまいりました。 

残念ながら青年会議所も会員減少が著しく、増強

の気持ちを多く持っているようです 

第2グループの会長幹事会が29日にベルセゾンで

行われました。主な議題はIMについての最終打ち合

わせでした。 

4名の和光クラブの意気込みを感じております。

楽しく有意義なIMになることと思います    

是非、会員皆様のご参加をお願い致します。 

 皆さんこんにちは。 

 私が6カ月間会長をさせて頂

き、取り組んで参りましたがな

かなか思うような運営ができず

におります。 

 私のテーマである[ロータリーを通じてみんなが幸

せになる]と言うことを目指してまいりました。これ

からもこれの達成に向けて頑張りたいと思いますそ

して、今、日本のロータリークラブは大きな曲がり

角に来ているのではないかと言うことです。活性化

と言うところに行き着くのですが、残念ながら活性

化どころかその反対方向に進んでおります。 

 その中の大きな課題が 1.会員の減少であります。

私ごときがこの様な事を言って良いかどうかは分か

りませんが、経済の長引く不況がありますが会員の

あり方がRIの方針で一業種一人の制限がなくなった

ことも大きな原因になっているのではないかと思い

ます。誰でも入れる事は良い事とは思いますが。品

格と申しますか自尊心が欠けてしまうと思います。 

2.会員の減少により活力が失われてしまいます。し

かしながら例外ですが、和光クラブのように4人でも

がんばっているクラブもあります。 

【会長の時間】 会長 石川 泉会員     

【幹事報告】幹事 奥田功次会員     

 

1)例会変更の件 

1. 朝霞キャロットRC 

 2月10日(月）→例会取消 

 2月17日(月）→2月15日（土） 

    第2グループＩＭに振替 

 2月24日(月）→例会取消 

2.当クラブ 

 2月14日(金)⇒2月15日(土)「第2GIM」 

          点鐘13:30 ベルセゾン 

 2月21日(金)⇒2月16日(木)点鐘18時 大応寺 

          東松山むさしRCと合同例会 

 3月13日(金)⇒3月8日(日)募金活動  

        3駅にて実施集合時間14時頃～ 

 3月20日(金)⇒定款による例会取止め 

 4月10日(金)⇒4月19日地区大会2日目全員登録  

   行田産業会館 交通手段は各自乗り合いで 

2)次の書類を回覧します 

 1.2020～21年度米山記念奨学生名簿 

   世話クラブカウンセラー依頼状 

 2.地区研修セミナー2月21日(金)13:30～紫雲閣 

        出席要請者 坂本、下山、長根会員 

          吉野、羽石、竹内会員 

 3.第2780地区第5グループIM開催 

     2月22日(土)14:30～19:45 

           小田急センチュリー相模大野8F 

出席者：下山、野﨑、羽石、島田、奥田、星野会員 

 4.子ども未来応援ネットワーク会議(第2回)について 

  3月16日(月)午後7時～午後8時30分  

             市役所全員協議会室 

 5.志木RC会報 

3)新座RC45周年記念式典  

      令和2年5月23日(土)ベルセゾン 

4)米山記念奨学委員会より 

 新型コロナウイルス関連肺炎についての注意事項 

5)第9回理事会報告各自配布と掲示 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 萩原喜八郎会員     

【委員長報告】 

【出席報告】    尾崎孝好会員     

 1月31日 正会員数 免除会員  

会員数  42名  10名    

出席数  20名   4名 66.7％ 

◯会長エレクト 星野信吾会員 

①次年度パスト会長会議 

  令和2年3月17日（火） 

  時間：18時30分  

  場所：ひで蔵 会費:5000円 

  趣旨：次年度クラブ運営を 

     行うにあたり歴代会長の皆様から貴重な 

     ご意見を頂きたいと思いますので、ご出 

     席のほど宜しくお願い致します。 

②次年度第2回理事会・委員長会議 

 令和2年3月24日（火） 

 時間：理事18時、委員長18時45分  

 場所：ひで蔵  会費:5000円 

③次年度地区研修協議会 

 令和2年4月26日（日）時間：未定  

 場所：東邦音大（川越・南古谷） 

＊詳細については、後日事務局より確認をさせてい

ただきます。 

◯親睦委員長 齋藤 茂会員 

 2月20日(木） 

  東松山むさしRCと合同例会 

  点鐘18時 大應寺(座禅会） 

東松山RCパスト会長 米山真澄様 

 メーキャップさせていただきます。 

 岩木会員「ふじみ野バレエ教室」開講のご挨拶兼 

 ねて参りました。 

東松山RC副会長 岩木京子様 

 本日はありがとうございます。 

坂本元彦、島田敏郎、下山定夫、柳田政男会員 

 米山さん、岩木さんようこそ。 

坂本元彦会員 

 誕生祝、有難う。 

斎藤重治会員 

 早退いたします。 

長根章浩会員 

 前回欠席しました。     本日合計¥9,000 

  東松山RC副会長    東松山RCパスト会長 

   岩木京子様       米山真澄様 

      

 

 

 

 

       

     本日はお世話になります。 

【ご挨拶】 

◯会員増強委員長 島田敏郎会員 

 名簿チェックリストを事務局か

ら流しますので2月6日(木）迄に

返送をお願い致します。 

 出来れば1人が1名、もしくは数

名でも結構ですのでご協力をお願致します。 



逸品EXPOとしてキラリ⭐️ふじみの展示会室で午前中

連絡会議、午後プレゼンテーションと即売会という

形で青森県新町、山形県米沢市、福島県二本松市、

新潟県十日町、千葉県袖ケ浦市、神奈川県平塚市、

東京都江戸川区平井そして富士見市と例年よりも少

ないとはいえ他県から招いて総勢50名近くの会議と

150名を超える来場者をいただき開催できました。 

 今までのロータリークラブ活動で学びました準備を

提案して、パーシモンホテルを宿泊先にご紹介し、

志木のパズーを貸切にして前夜祭を行い翌日はキラ

リでEXPOという段取りをスムーズに手配いたしまし

た。45周年記念式典やIM で教わったやり方を例にホ

スト役を手配いたしました。 

◯職業奉仕委員会 委員長 森田仁一会員 

 四つのテストを実践してきまし

た。下半期も宜しくお願い致しま

す。 

◯社会奉仕委員会 

       副委員長 隈川貴久男会員 

 ふるさと祭りの参加。 

 下期は募金活動、書き損じはが

きの回収があります。宜しくお願

い致します。 

◯環境委員会  

            委員長 横田昌則会員 

 環境委員会は社会奉仕委員会の

もと、主にすわの森の環境整備・

清掃活動・ホタルの放虫及び鑑賞

会を行う委員会です。 

 今年度は活動の一環としてザリ

ガニ釣り大会を初めて企画し、8月4日(日)に地域住

民・市内の商店会の協力により行いました。ホタル

の放虫の環境を整える活動のひとつとして、また諏

訪の森の存在と富士見RCのPR活動、地域住民との交

流の場でもあります。参加者は子どもたちと保護者

を含め95名の参加となりました 

 11月17日(日)には諏訪の森の清掃活動を行いまし

た。市の広報誌にボランティア募集の案内を掲載

し、地域の皆さんと清掃活動を行いました。参加者

は20名となりました。 

 今後の予定は、木道整備、ホタルの放虫、鑑賞会を

予定しています。 

 

【クラブ協議会】会長 石川 泉会員     

各委員会の中間報告をお願い致します。 

◯SAA    副SAA 吉原孝好会員 

 例会がスムーズに行えるように、会長、幹事及び

各委員会と十分連携を図ってまいりました.また、

ゲスト、ビジターを歓迎し、心地よい例会進行を目

指してまいりました。さらには、新旧会員同士の交

流を深めるため、定期的に席替えを行いました。和

食の日については、今後検討してまいります。下半

期につきましても、会場監督をしっかり行ってまい

りますので、皆様のご協力をお願いいたします。 

◯出席・ニコニコBOX委員会  

           委員長 萩原喜八郎会員 

 令和元年12月31日現在で

519,600円と目標100万円に順調

に推移しております。 

 出席率は、通常例会15回、移

動例会6回で約85％前後となっ

ております。今後、100％に近

づけるよう会員皆様のご協力をお願いします。 

◯会報・IT委員会    委員長 長根章浩会員 

 上期の活動では例会時のサポート、ホームページ

の定期更新、会報のチェック、会員ごとに名刺を作

成を行いました。今後、連絡等をスピーディーにす

るため、クラブ内ライングループを作成していきま

す。下半期も宜しくご協力お願いします。 

◯ロータリー研修委員会 委員長 柳田政男会員 
 3年委員会です。 

 3月6日(金)には講師に坂本元

彦DPGをお招きして「情報委員

のロータリーの研修」の卓話を

開催致しますので宜しくお願い

致します。 

◯公共イメージ委員会 委員長 浅見隆広会員 

 公共イメージを上げることは

会員増強にも直結いたします。  

 今年度は公共イメージを上げ

る為に地域の活動にも積極的に

参加する。またクラブ内として

は毎月発刊されるロータリーの

友より他クラブの公共イメージの上がる活動の紹介 

ロータリアンの人物紹介、特集この人を訪ねてのご

紹介をさせていただいております。 

 後半は富士見クラブ内の会員に焦点を当てたこの

人を訪ねてをやって見たいと思っております。 

 直接ロータリーの事業とは異なりますが商工会や

商店会連合会の活動を通じて商業活性化研究会によ

る。ふじみ一店逸品運動を16年間活動をしておりま

す。そのご縁で全国一店逸品運動協会の全国会議を

富士見市で開催できないかというお話をいただきま

した。 

 地域の公共イメージの向上にもつながるかなと思 

いお引受して半年間準備に費やし先日の１月30日に 

◯国際奉仕委員会 委員長 吉野欽三会員 

 「セルビア共和国のことを知っ

ていますか」企画書があります。

下期に卓話の時間をいただきたい

と思います。内容はセルビア共和

国のシャバツ市と姉妹提携をしています。その関係

で県内初の共生社会ホストダウンとなった富士見市

はオリンピック・パラリンピック両大会を通してセ

ルビア共和国を応援しています。富士見RCとして、

セルビア共和国のことを良く知り、オリンピックの

応援をしていきたいと思います。 

◯R財団委員会 委員長 吉原孝好会員 

 令和元年8月に地区補助金の配分を受けました。      

 8月17日には第１回ロータリー財団セミナーが行わ

れました。 11月はロータリー財団月間であるため

11月29日に2020～21年度派遣グローバル補助金奨学

生岩瀬風香さんの卓話を行いました。また、令和2

年1月24日にはロータリー財団への寄付のお願いを

させていただきました。ロータリー財団への寄付者

は、秋元・奥田・斉藤重治・坂本・松本仙太郎・吉

原会員となりました。ありがとうございました。 

 今後の活動は、地区補助金を活用した諏訪の森木

道整備事業を実施する予定となっております。 

◯米山記念奨学委員会 委員長 尾崎孝好会員 

 年度当初の方針、計画に基づき

順調に事業を進めさせていただい

ております。石川会長、長根会

員、松本伸一郎会員、西崎会員に

寄付のご協力をいただき、ありがとうございました 

 また、カウンセラーも務めさせていただいてお

り、奨学生のムン・ジヨンさんに対しましても世話

クラブとして皆様にご理解とご協力をいただき改め

て感謝申し上げます。カウンセラーも残り2か月と

なりますがしっかりと務めさせていただき、次へと

繋げていきたいと思います。 

◯青少年奉仕委員会 副委員長 星野信吾会員 

 青少年奉仕委員会副委員長の星野です。私から中

間報告を申し上げます。各委員会事業への積極的な

参加に取り組んでまいりました。また、来る、11日

ウェスタ川越でライラデーが予定されており、現在

当クラブから７名の会員が参加します。一人でも多

くの方に貴重な経験をしていただきたいと思います

ので、参加のほどよろしくお願いいたします。 

    【点鐘】会長 石川  泉会員    

2月14日(金) 移動例会にて休会 

  15日(土)  第2グルプ 「IM」 

        点鐘13:30 ベルセゾン 

  20日(木) 東松山むさしRCと合同例会  

        点鐘18:00 大應寺(座禅会) 

   21日(金) 移動例会につき休会 

  28日(金） 卓話「名前の由来」  

     朝霞キャロットRC会長 勝瀬義仁様 例会場 

3月 6日(金) 卓話  

  情報委員のロータリーの研修 坂本元彦DPG 

  8日(日) ふじみ野、鶴瀬、みずほ台駅 

         (東口・西口）にて募金活動     

        14時～終了時間？ 

           社会奉仕委員会担当 

  13日(金)  移動例会にて休会 

  20日(金) 定款による例会取止め 

  27日(金) クラブ協議会 次年度会長 例会場 

4月 3日(金) クラブ協議会 次年度会長 例会場 

  10日(金) 移動例会にて休会 

  17日(金) 書損じはがき回収 社会奉仕委員会 

                    例会場 

  18日(土) 地区大会 

  1日目 地区指導者セミナー ガーデンパレス 

      RI会長代理晩餐会  ガーデンパレス 

        (会長・幹事・地区役員対象) 

  19日(日) 地区大会 

  2日目 本会議及び記念講演 産業文化会館 

         (全会員対象） 

   24日(金） 定款による例会取止め 

  26日(日) 地区協議会 

                時間：未 場所：東邦音大 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：長根章浩 

   委員長：長根章浩  副委員長：森田仁一 

  委員：栗原 平 浅見隆広 涌井英樹 斎藤信夫 

    【プログラムのおしらせ】 


